

Periódico IndignadXs



Aprueban de manera definitiva el proyecto de “El Corte Inglés”.

El 21 de Julio, se aprobó en pleno de manera definitiva el proyecto de El Corte Inglés y su ampliación, sin contar, como es costumbre con la opinión de la ciudadanía.. Si en el periódico Indignadx nº0 explicamos, por qué la llegada de El Corte Inglés, puede suponer una pérdida neta de puestos de trabajo en la región, en este número Indignadx 10 de nuestro primer aniversario, analizamos algunos aspectos no muy conocidos de “El Corte Inglés” y demostramos con ejemplos que el Corte Inglés no lleva a donde va puestos de trabajo de calidad. Y es que en “El Corte Inglés” no siempre es primavera.

15M
periodicoindignadx@gmail.com

IndignadXs

¡BÚSCANOS EN INTERNET!

Coslada San Fernando

www.coslada.tomalosbarrios.net
Asamblea popular Coslada

www.sanfernandodehenares.tomalosbarrios.net
Asamblea popular San Fernando de Henares

ASAMBLEA DE PUEBLOS DEL ESTE DE MADRID

www.AsambleaPueblosEste.blogspot.com

Alcalá Arganda Coslada Daganzo Coslada Loeches Mejorada Morata
Nuevo Baztán Paracuellos Rivas San Fernando Torrejón Torres Velilla

Comunicado de la Asamblea 15M Coslada de apoyo a los trabajadores de ASPIMIP denunciados por el ayuntamiento Pag. 2

Abusos y poder de “El Corte Inglés”. Pag. 3

Desmontando mentiras: TTIP y empleo Pag 4

¿Qué ocurre con el Medio Ambiente en Ciempozuelos? Pag 5

Nueva plataforma en Coslada y San Fernando para apoyar las luchas de otros pueblos Pag 5

Red Tienda Amiga de Coslada y San Fernando Pag 6

James Guillaume Pag 7

Un año de periódico Indignadx Pag 7.

Nombres tras las cifras en Gaza Pag 8

Periódico IndignadXs

Nombres tras las cifras en Gaza



Mohammed Khalil Ismaeel Qounon, 26, hombre/ Sulaiman Salim Musa Alastal, 55, hombre/ Hamdi, Badie Kamel Souwali, 33, hombre/ Mohamed Alkader, 24, hombre/ Ibrahim Badie Kamel Souwali, 28, hombre/ Raaed Mohamed Rayeq Abushalt, 37, hombre/ Asmaa Mahmoud Loutfi Alhajj, 18, hombre/ Omar Mahmoud Loutfi Alhajj, 17, hombre/ Basma Abdelkader Mohamed Alhajj, 57, mujer/ Ahmed Saleem Musa Alastal, 18, hombre/ Musa Mohamed Tahir Alastal, 15, hombre/ Raaed Aalian Musa Alzaouraa, 33, hombre/ Mahmoud Loutfi Mahmoud Alhajj, 58, hombre/ Bahaa Abuallayl, 35, hombre/ Salem Qandeel, 27, hombre/ Aamer Alfahyoumi, 30, hombre / Ismaeel Hassan Eid Abujaame, 17, hombre/ Abdalla Ramadan Jameel Abugazal, 4, hombre/ Mohamed Ihsan Mohamed Farwani, 18, hombre/ Hassan Eid Hassan Abu Jaame, 79, hombre/ Mahmoud Talee Saadi Wouloud, 26, mujer/ Oudai Rafic Saeed Alsultan, 27, hombre/ Hazem Ibrahim Mahmoud Baalousha, 30, hombre/ Yasmmen Mohamed Yoosef Almataouq, 3, mujer/ Ahmed Zaher Hamdan, 24, hombre/ Sami Adnan Ahmed Shleidan, 28, hombre/ Abdelrahman Bassam Abdelrahman Khateb, 5, hombre/ Ghalia Deeb Jaberghinam, 57, mujer/ Wassam Abdelrazeq Hassan Al Ghenam, 28, hombre/ Mahmoud Abdelrazeq Hassan Al Ghenam, 28, hombre/ Kafah Shehada Deeb Ghenam, 20, mujer/ Noor Marwan Abdallah Alnajdi, 11, mujer.

En este artículo hemos puesto los nombres de las primeras 90 víctimas. Puedes consultar un listado de la víctimas actualizado el 13 de Agosto en la página web de Al-Jazeera .Las fotos son de manifestaciones propalestinas. La de la cabaecera es de la manifestación en Barcelona Jesus G. Pastor y la del artículo de la de Gijón de Javier Bauluz Piravan . Ambas de periodismohumano

Sin olvidar los más de 2000 muertos en Ucrania, desde que empezasen las protestas, ni los más de 190000 muertos que lleva ya el conflicto de Siria, en este número hemos querido recordar algunos de los nombres que se encuentran tras la cifras de más de 2000 muertos que ha habido este verano en la franja de Gaza. Merece la pena recordar algunos nombres, esperando que alguna vez, termine la impunidad de los asesinos.

Ahmed Nael Nizar Mahdi, 16, hombre/ Amjad Jumaa Saeed Shaban, 30, hombre/ Mohamed Saeed Ahmed Shaban, 24, hombre/ Khader Hussein Ibrahim Al Bashliqi, 45, hombre/ Ahmed Musa Khalf Habib, 16, hombre/ Mohamed Ahed Mohamed Habib, 22, hombre/ Ibrahim Dawoud Abdelfatah Al Belawy, 24, hombre/ Abdelrahman Jamal Ismaeel Al Zamley, 39, hombre/ Jumaa Aatia Jumaa Shloof, 26, hombre/ Khalid Abdelhadi Mahmoud Abu Mur, 21, hombre/ Mustafa Abdelhadi Mahmoud Abu Mur, 21, hombre/ Abdelhadi Jumaa Mohamed Al Soufi, 24, hombre/ Ibrahim Mohamed Hamd, 35, hombre/ Fauzia Khalil Hamd, 63, mujer/ Mohamed Ibrahim Fayeque Al Masri, 14, hombre/ Sahar Hassan Ali Al Masri, 39, mujer/ Hafid Mohamed Ahmed Hamd, 38, hombre/ Mahdi Mohamed Ahmed Hamd, 50, hombre/ Dina Mahdi Mohamed Hamd, 16, mujer/ Sahaa Hamd Ahmed Hamd, 25, mujer/ Mohamed Khalid Mohamed Al Nimra, 22, hombre/ Mohamed Iyad Salem Arif, 13, hombre/ Hatim Mohamed Saeed Abusalem, 26, hombre/ Mohamed Fajr Mustafa Jamal Malka, 2, hombre/ Hanaa Mohamed Faouad Yousef Malka, 27, mujer/ Marwan Hassan Mohamed Asleem, 27, hombre/ Mazin Faraj Mohamed Al Jarba, 28, hombre/ Naifa Mohamed Tahir Farj Allah, 80, mujer/ Khalid Abdelnasir Saleem Abu Queik, 30, hombre./ Abdelnasir Sallem Faris Abu Queik, 56, hombre/ Rashed Aldin Abdelrahman Husein Yaseen, 28, hombre/ Seraj Iyad Ali Abdeladel, 7, hombre/ Qassem Jabr Edwan Awda, 11, hombre/ Mohamed Ayman Aashrou, 15, hombre/ Riyadh Mohamed Kware, 50, hombre/ Baker Mohamed Jouda, 22, hombre/ Ammar Mohamed, Jouda, 26, hombre/ Hussein Yousef Kware, 13, hombre/ Mohamed Ali Farj Kware, 15, hombre/ Fakher Aaref Mohamed Alajouri, 22, hombre/ Bassem Salem Kware, 10, hombre/ Rafic Alkefarena, 30, hombre/ Mohamed Khalf Awad Al Nawasra, 2, hombre/ Nithal Khalf Al Nawasra, 4, hombre/ Salah Awad Al Nawasra, 23, hombre/ Aaisha Shabib Mahmoud Nagem, 23, mujer/ Amal Yousef Abdelghafour, 27, mujer/ Raneem Joudat Abdelkarim Abdelghafour, 2, mujer/ Aseel Ibrahim Fayeque Al Masri, 16, mujer/ Hani Saleh Hamd, 57, hombre/ Saleema Hassan Muslem Alarjaa, 60, mujer/ Mariam Atia Mohamed Alarjaa, 11, mujer/ Hamid Abdallah Mohamed Shahab, 37, hombre/ Ibrahim Khalil Ismaeel Quonon, 24, hombre.

Comunicado de la Asamblea 15M Coslada de apoyo a los trabajadores de ASPIMIP denunciados por el Ayuntamiento

Desde hace años se han venido eliminando sistemáticamente las subvenciones a entidades y colectivos sociales por parte del Ayuntamiento de Coslada hasta tal punto que varias asociaciones de nuestro municipio se han visto condenadas a desaparecer.

Los recortes en derechos sociales han afectado a tod@s l@s ciudadan@s pero fundamentalmente a los colectivos y personas vulnerables como es el caso de las personas con diversidad funcional. Ante esta situación, la ciudadanía de Coslada se ha venido movilizand@ a lo largo del año 2013 para reclamar lo que le corresponde por derecho, el mantenimiento de sus derechos sociales.

En respuesta a estas movilizaciones, El ayuntamiento ha interpuesto una denuncia penal contra tres trabajadores de ASPIMIP, una asociación dedicada a la integración de personas con diversidad funcional desde hace 25 años y declarada en el 2011 de interés público. Se les acusa de un delito de perturbación grave del orden público, tipificado en el artículo 558 del Código Penal, así como de proferir amenazas en tres sesiones plenarias del Ayuntamiento de Coslada. Las personas denunciadas por expresar su desacuerdo frente a los recortes económicos en materia de servicios sociales, han sido elegidas de manera arbitraria, pues el desacuerdo de los ciudadanos asistentes a los plenos en relación a este punto fue casi unánime.

Parece evidente, pues, que la denuncia interpuesta, constituye una respuesta represiva frente a las manifestaciones ciudadanas acaecidas en los últimos meses en Coslada.

Sabemos y denunciemos que los recortes sociales vulneran los derechos de los ciudadanos y ciudadanas. Defendemos a las personas.

La Asamblea 15 M de Coslada expresa su absoluta repulsa con los recortes sociales, con la desprotección de las personas y los colectivos vulnerables, rechaza la imputación por parte del Ayuntamiento de la demanda judicial interpuesta a tres trabajadores de la asociación ASPIMIP y exige al Ayuntamiento de Coslada que la retire y que se garantice la protección de los derechos de la ciudadanía.

Entendemos que esta situación constituye una amenaza a la libertad de expresión y los derechos fundamentales por lo que hacemos un llamamiento a la responsabilidad y a la movilización de todos y todas.

ORGANIZA TU FRUSTRACIÓN, TU ENFADO... TU INDIGNACIÓN

¡ACTÚA!

Acude a las asambleas de tu barrio
Coslada : 13/9 y 27/9 a las 11:45 en C. Cultural Margarita
Nelken y 20/9 y 4/10 a las 11:45 en Pza. Mayor

Consensos asamblea Coslada

- ✳ **ASPIMIP:** Se consensua realizar un comunicado desde la Asamblea acerca de los tres trabajadores de ASPIMIP denunciados por el Ayuntamiento.
- ✳ **Intercambio libros de texto:** Se consensua organizar los puntos de recogida e intercambio de libros de texto en la plaza del INEM, todos los sábados del mes de agosto. Posteriormente en Septiembre se llevarán a la FAMPA.
- ✳ **Recogida de medicamentos para Palestina:** Se consensua organizar una recogida de material sanitario para llevar a la embajada de Palestina.
- ✳ **Banco de alimentos:** Se consensua realizar un comunicado desde la Asamblea para pedir al ayuntamiento que asuma el compromiso que adquirió de hacer un banco de alimentos en Coslada.
- ✳ **Tienda Amiga:** Se consensua no poner puesto en feria de economía solidaria de San Fernando, si ello, conlleva aparecer en el cartel del evento.

James Guillaume

Nació en Londres. Abandona la cátedra de industriales por diferencias políticas, entrando a militar en la federación anarquista jurasica. En 1872 es expulsado junto a Bakunin de la AIT. En 1878 se traslada a París, dedicándose a estudios históricos y pedagógicos. Considera que solo la revolución, mejor si esta preparada para una larga evolución, podrá sustituir el marco burgués, por medio de pequeñas federaciones locales de productores que gestionen de forma directa sus necesidades, incluida la educación. Todxs lxs niñxs sin limitaciones tienen que poder acceder a una formación integral, el fin de la acción educativa es conducir lo antes posible a la autodeterminación, el rechazo del autoritarismo. El primer grado de la instrucción (de 5 a 12 años), el ejercicio de los sentidos y la cultura del espíritu deberán basarse en la máxima espontaneidad, es decir de una forma totalmente diferente a la de las escuelas actuales, “dirigidas arbitrariamente por un pedagogo”, cuyos alumnos temerosos suspiran pensando en juegos y libertad.

Los adolescentes de los 13 a 16 años se incluirán en los distintos tipos de producción de forma que puedan elegir su ocupación favorita, teniendo siempre en cuenta que en la vida nadie podrá eximirse del trabajo manual. Guillaume, consciente de la imposibilidad, aunque se haya hecho la revolución, de reorganizar en poco tiempo y de forma perfecta toda la instrucción, pide a cada unx que lo haga lo mejor que pueda con el fin de preparar a las jóvenes generaciones para que vivan en una sociedad justa y humana.

Un año de periódico Indignadxs

Desde que salió el periódico nº 0 de Indignadxs el 15 de Septiembre de 2013. Un año de periodismo ciudadano, vecinal desde abajo abierto a la participación de todxs lxs vecinxs y con informaciones de manifiesto interés objetivo veladas por otros medios de comunicación de la zona, como las noticias del macrovertedero que se va a construir en Loeches, la gestión de parte de los servicios del Hospital del Henares por un fondo de inversión del Lloyds Bank, el cierre de servicios en los institutos “La Cañada” y “Luis Braille”, las movilizaciones por la nula ayuda que el ayuntamiento de Coslada presta a las entidades de diversidad funcional, la paralización de desahucios en Coslada... Aprovechamos esta breve nota para dar las gracias a todxs lxs que de algún modo, han ayudado ha elaborar este periódico, mandando artículos, accediendo a ser entrevistados...

Seguiremos construyendo entre todxs lxs vecinxs esa suerte de red alternativa de medios de comunicación, porque los medios tradicionales siguen obviando noticias de manifiesta importancia e interés objetivo, porque siguen manipulando. Porque queremos llegar a todo el mundo, con nuestros relatos, nuestra visión, algo imposible desde los medios tradicionales. Y porque es precioso construir entre todxs medios comunitarios. Hace un año pensábamos que no íbamos a hacer ni tres periódicos, hoy ya llevamos once. ¡Gracias! y ¡Esperamos vuestros artículos! ¡Seguimos!

Haz que tu opinión cuente

Puedes escribir artículos y mandarlos a periodicoindignadxs@gmail.com, Los contenidos que entren en el periódico serán decididos en asamblea

AGENDA 8 de Septiembre – 8 de Octubre

- Miércoles 10 de Septiembre a las 19:00 en la Plaza del Centro Cultural Margarita Nelken : 2ª Reunión para organizar un grupo de consumo / A las 22:00 en la Plaza de la Villa de Loeches: Pitada en el pregón de las fiestas. Trae tu pito contra el macrovertedero. **Convoca:** MedioAmbiente Sol
- Sábado 13 de Septiembre a las 18:30 en los merenderos del Humedal: Tertulia Pedagógica Dialógica del libro “Identidades Asesinas”. **Convoca:** Asamblea Popular de Coslada.
- Lunes 15 de Septiembre a las 19:00 en Pza. del Carmen, Madrid: Asamblea “ Por una Bankia pública, por una banca mejor”
- Todos los días de Septiembre de lunes a viernes de 11:30 a 13:00 y de 18:00 a 20:00 en la 3ª Planta del Edificio Multifuncional “La Rambla” (edificio acristalado anexo a la fuente cibernética): Intercambio, recogida y donación de libros de texto.

Red Tienda Amiga de Coslada y San Fernando



¿Qué es la Tienda Amiga?
Es una iniciativa que está surgiendo de diversas Asambleas Populares de barrio que busca favorecer una economía más justa, local y ética. Los pequeños comerciantes que lo deseen harán un descuento previamente establecido a las personas desahuciadas, desempleadas o pensionistas del barrio. Se trata de poner en contacto a pequeños comerciantes y a vecinxs en situación desfavorable para unir fuerzas y crear canales de colaboración y solidaridad.

Tus Tiendas Amigas en Coslada

En Barrio del Puerto

- ✓ Ecotienda Nerta.:C/Puerto de Valencia 16 (descuento a desempleadxs y desahuciadxs)
- ✓ Zapatería Antártida: C/Oceano Atlántico 4 (descuento a todxs lxs colectivos)
- ✓ Moda Infantil New Kids: C/Oceano Atlántico 3 (descuento a todxs lxs colectivos)

En Coslada Pueblo

- ✓ Papelería Balmung: C/Dr. Michavila 2 (descuento. a todxs lxs colectivos)

En Vallaguado

- ✓ Zapaterías Rosi: C/Perú 21 (descuento a desempleadxs y desahuciadxs).
- ✓ Clínica Dental Nexodent: C/Méjico 7 (descuento a todxs lxs colectivos).
- ✓ Lencería Essentiel : C/Jesús de San Antonio 18 (descuento a desempleadxs).

Tus Tiendas Amigas en San Fernando

En Parque Roma

- ✓ Ana Modas: Avda. Zarauz 33 (descuento a desempleadxs).
- ✓ Peluquería de caballeros Paco: Avda. Algorta 14 (descuento a desempleadxs y pensionistas)

En San Fernando Centro

- ✓ Herbolario Comercio: C/ Comercio 55 (descuento por confirmar).
- ✓ Video Henares Online: Avda. Montserrat 1 (descuentos a desemolead@s, deahuciad@s y pensionistas).

Abusos y poder de “El Corte Inglés”

Finalmente el pasado 21 de Julio, se aprobó en un pleno anunciado a última hora para evitar la protesta de la ciudadanía, el proyecto de construcción de El Corte Inglés. Ahora que sabemos que finalmente, si no lo impedimos, se va a construir un Centro Comercial de “El Corte Inglés” en Coslada, nos proponemos repasar algunos episodios del Corte Inglés y examinar algunos aspectos del poder de El Corte Inglés.

Poder mediático sobre los medios de comunicación

En el artículo “El Corte Inglés. La publicidad hace intocable al gigante” escrito por Daniel Ayllon¹, se aportan cifras contundentes sobre la importancia de la publicidad de el Corte Inglés en los medios de Comunicación españoles, así desde 1999, esta empresa siempre ha estado entre las 5 primeras de inversión publicitaria y mientras que el beneficio bruto de la empresa cayó desde 700 millones de euros en 2007 a 200 millones de euros en 2011, la partida de gasto en campañas y promociones aumentó de 424 millones de euros en 2007 a 488 millones de euros en 2011. En total en el periodo 1999-2011 la empresa gastó con este fin 1144 millones de euros, sin contar con los gastos de su sección de viajes. Estos millones son fundamentales para unos medios que en muchos casos son claramente deficitarios y hay que ser muy valiente para proporcionar información que pueda dañar la imagen de la marca. En la última década El Corte Inglés ha tenido participaciones en operadoras de televisión como Antena 3 o Sogecable, también ha habido relaciones con Telecinco y Localia.

Acusaciones de censura a “El Corte Inglés”

En el mismo artículo se recoge un oscuro episodio de la historia de la empresa. En 1991 tendría que haber salido a la luz el libro “La Biografía de El Corte Inglés”, pero según denuncia el autor, la editorial encargada de su publicación, Espasa- Calpe, secuestró los 20000 ejemplares de la edición y el autor apenas pudo salvar uno que ha servido para la publicación de ediciones de 3000-5000 ejemplares por pequeñas editoriales de Asturias y Cataluña. El entonces director de Espasa-Calpe, Ramón Pemas, al poco tiempo fue contratado por “El Corte Inglés” en un departamento de reciente creación: “Ámbito Cultural”, donde aun sigue.

Discriminación a las mujeres

El juzgado de lo social número 13 de Barcelona declaró en 2007 que el sistema de promoción profesional aplicado por la directiva del Corte Inglés en los cuatro centros de Barcelona era discriminatorio hacia las mujeres y contravenía dos artículos de la constitución.



El sistema de promoción de El Corte Inglés discrimina a las trabajadoras, según un juez
El Juzgado de lo Social número 13 de Barcelona ha declarado que el sistema de promoción profesional aplicado por la dirección de El Corte Inglés en cuatro centros de trabajo de Barcelona discrimina a sus trabajadoras y contraviene dos artículos de la Constitución. La sentencia estima en su totalidad las cuatro demandas interpuestas por el Departamento de Trabajo de la Generalitat, de los sindicatos CC.OO y de UGT de Cataluña y de los comités de empresa de los cuatro centros.— EFE

Apple vende un millón de unidades del iPhone
Apple ha superado el millón de unidades vendidas del iPhone antes de cumplir tres meses desde su lanzamiento al mercado. El gigante informático estadounidense se tiene previsto compensar a los primeros compradores del iPhone con un cheque regalo de 100 dólares por la polémica surgida tras anunciar la semana pasada la empresa una rebaja en el precio de 200 dólares sobre el precio final tan solo diez semanas después del lanzamiento.— EFE

Según el fallo, los ascensos se llevaban a cabo de manera subjetiva, sin criterios concretos ni representación de los trabajadores. Resultado de esto, se dio una clara situación de desigualdad en la promoción de la mujer. En el centro de C/Bolivia no se promocionó a ninguna mujer a un mando entro en 2003 y 2004 y solo a una a coordinadora en 2003. En el almacén de Avda. Diagonal, se ascendieron en 2004 a siete hombres y una mujer. En el almacén de El Raiguer no ascendió ninguna mujer en 2003 ni en 2004 y en el de Plaza Cataluña ascendieron dos mujeres y seis hombres. La empresa justificaba este sistema de promoción en las labores de casa y las cargas familiares que soporta la mujer². El Economista fue el único medio que dio a la noticia la repercusión que merecía a una noticia de tal interés al darle la portada (lo que seguramente le supuso la pérdida de un importante cliente). En contraste se ve el tratamiento de la noticia que le dio El País con un cuadrado en la esquina de la página 48. Recientemente en este mes de mayo, el Supremo, confirmó que El Corte Inglés de Valladolid, discriminaba salarialmente a las mujeres al abonarles un complemento inferior al que percibían los hombres³

El Corte Inglés y Bangladesh
En las ruinas del edificio de Rana Plaza en el que murieron más de 300 trabajadores textiles y cientos desaparecieron se encontró documentación y etiquetas de “El Corte Inglés”⁴ y la propia empresa ha admitido que cosían entre otras muchas empresas para ellos. Los trabajadores textiles en Bangladesh cobran 32 euros al mes.

[1] http://www.lamarea.com/wp-content/uploads/2012/12/Prensa_grandes_empresas.pdf

[2] <http://www.elmundo.es/mundodinero/2007/09/10/economia/1189443941.html>

[3] <http://www.elmundo.es/economia/2014/05/22/537dc260e2704e66208b456c.html>

[4] <http://www.letra.org/spip/spip.php>

Desmontando mentiras: TTIP y empleo

El TTIP es un tratado de Libre Comercio que las Corporaciones Transnacionales y las elites políticas y financieras de E.U y U.E pretenden imponer con el propósito de crear la mayor área de comercio y de inversión del planeta.

El objetivo es instaurar la hegemonía económica y política de las corporaciones mediante el control de los recursos, de la producción de bienes y de la gestión de los servicios en todos los sectores de actividad. Cuando se amplían los mercados la competencia se incrementa y las empresas nacionales se ven obligadas a competir con las extranjeras. En esta pugna se produce un trasvase de ventas desde las empresas locales hacia las grandes transnacionales, que son las que pueden mantener estructuras de costes y precios reducidos a lo largo del tiempo, hasta que finalmente eliminan la competencia local. Las enormes ventajas competitivas de las corporaciones estadounidenses generaran un gran impacto en sus homologas europeas. No olvidemos que el tejido empresarial europeo está constituido en un elevado porcentaje por pequeñas y medianas empresas. Empresas que quedaran eliminadas junto con todos sus puestos de trabajo ante la imposibilidad de competir con los gigantes estadounidenses y esta pérdida sería en todos los sectores de actividad.

Lo que las corporaciones Estadounidenses pretenden hacer en los países periféricos de la U.E (España, Portugal, Grecia...) es exactamente lo mismo que hicieron en Méjico cuando firmaron en 1994 el tratado de Libre Comercio (NAFTA) con este país: lo inundaron de sus productos y servicios baratos y de pésima calidad. Las pequeñas y medianas empresas Mejicanas no pudieron soportar tal competencia y fueron eliminadas del mercado junto con sus miles de puestos de trabajo. L@s trabajador@s Mejican@s perdieron sus medios de vida tradicionales y no tuvieron más opción que trabajar en condiciones de esclavitud en las maquilas (fabricas de las corporaciones de EE.UU).

Durante todos esos años 60.000 fábricas en EE.UU cerraron o fueron deslocalizadas a Méjico, donde resultaba mucho más barato producir. Un millón de Estadounidenses perdieron sus trabajos y sufrieron drásticas reducciones en sus salarios. Sus condiciones de vida se vieron deterioradas profundizando más aun las diferencias entre clases y entre Estados. Aunque el flujo comercial se multiplicó por 3 y las corporaciones



obtuvieron ingentes beneficios jamás se materializo la promesa de crear 20 millones de empleos.

Perdieron l@s trabajador@s Mejican@s y l@s trabajador@s Estadounidenses. Las corporaciones sin embargo se embolsaron miles de millones de dólares como consecuencia de la firma de este tratado.

Y esto es exactamente lo que sucederá si el TTIP llegara a firmarse.

Estos son los puestos de trabajo de nueva creación que el gobierno nos promete con la firma. Estas son las condiciones laborales que nos auguran: condiciones de esclavitud, sin posibilidad de negociar nuestros salarios o ir a la huelga. Abocad@s a vidas sin futuro; obligad@s sin opciones a alimentarnos de los productos envenenados con tóxicos y transgénicos importados de EE.UU; sin ninguna legislación en seguridad alimentaria que nos proteja. Sin acceso a los servicios públicos de calidad que hemos pagado con nuestros impuestos nos veremos obligad@s a costear una sanidad, una educación, unas pensiones... privatizadas, caras y de pésima calidad.

Nuestros salarios de hambre no nos alcanzaran para llevar una vida digna y tendremos que endeudarnos con los bancos; una deuda que nos esclavizara y proporcionara aún más beneficios a los bancos.

Esta es la vida que nos prometen l@s politic@s y tecnócratas a sueldo de las multinacionales.

Asamblea MedioAmbienteSol

Artículo disponible en www.Amas15m.wordpress

¿Qué ocurre con el Medio Ambiente en Ciempozuelos?

Ciempozuelos siempre había sido un lugar agradable para vivir, pero en los últimos tiempos, los vecinos asistimos perplejos a un deterioro lamentable del municipio y una degradación preocupante del medio ambiente.

Los contenedores de basura no se limpian, aunque la empresa de la limpieza debería hacerlo por contrato, y esto hace que en muchas calles el olor sea insoportable. A esto se une la falta de limpieza en las calles que están llenas de excrementos de perros que hace que andar por el pueblo sea una carrera de obstáculos. Por no hablar del problema de las aguas fecales de los colectores rotos que en muchos casos vierten descontroladamente sobre las minas del municipio

En los últimos meses, al olor de la fábrica de pienso que nos acompaña desde hace años en Ciempozuelos se ha unido un olor a quemado a ciertas horas de la noche que, muchos vecinos sospechan, puede venir del crematorio ubicado en el Tanatorio Municipal. Allí se incineran cadáveres procedentes de todo Madrid y ha sido noticia recientemente por recibir los cadáveres de la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid. Estos cadáveres, según publicó el periódico *El Mundo* (18/07/2014), se hacían sin ningún control en el Departamento de Anatomía II y se registraban altísimos niveles de formaldehído (sustancia cancerígena, usada para la conservación de los

Nueva plataforma en Coslada y San Fernando para apoyar las luchas de otros pueblos

Sin lugar a dudas hay que luchar por los Servicios locales públicos, por una democracia más verdadera, por integrar en nuestro día a día formas de vida responsables, comunitarias y autogestionarias. Pero, los despropósitos ocurridos para la celebración del mundial en Brasil y el desastre humanitario ocurrido este verano en Gaza, ha mostrado claramente que es necesario incorporar poco a poco a nuestras luchas locales, una lucha con un matiz más internacional. Huyendo de formas meramente caritativas, esta lucha debe reconocer a pobres del sur y del norte como iguales, ambos víctimas de formas de explotación, del

cuerpos)¿No deberíamos suponer que la quema de estos cadáveres también es un riesgo para la salud de los ciempozueleños?Siguiendo con emisiones altamente contaminantes, también se prevé la instalación de un crematorio de mascotas en el polígono de Camporroso, zona cercana al núcleo urbano del municipio. En este caso, aún hay tiempo de hacer algo, pues nos consta que se han presentado varias alegaciones.

La cementera Portland Valderrivas ha duplicado sus emisiones tóxicas por la quema de residuos, y su radio de alcance es de al menos 20 km, por lo que Ciempozuelos también recibe sus emisiones.

Si no teníamos bastante con todo esto, en mayo de este año nos llega la noticia de que hay vertidos directos de lodo sin un tratamiento adecuado, unas 600 toneladas diarias, en Ciempozuelos, Aranjuez y San Martín de la Vega, que son altamente contaminantes y que pueden filtrarse a los ríos.

Con estos aires que respiramos en Ciempozuelos, no es de extrañar que hasta los árboles empiecen a enfermar. El escaso arbolado del Municipio sufre una plaga de gusanos y ya son al menos 15 los que han tenido que talar y unos 45 se encuentran sin apenas hojas y amarillentos.

El medio ambiente no parece preocupar al equipo de gobierno. El PP de Ciempozuelos parece que les importa más privatizar todo y subirnos los impuestos (IBI, agua) que por trabajar para la salud y el bienestar de sus ciudadanos.

imperialismo y de una desigualdad, cada vez más flagrante. Se está gestando una nueva plataforma en Coslada y San Fernando, así como en otros municipios. Los objetivos son: I) Apoyo a los pueblos agrados por el imperialismo II) Crear un espacio unitario de luchas internacionalistas, III) Romper con el bloqueo mediático IV) Formación en problemas de ámbito internacional tanto para lxs vecinxs como para los propios miembros de la plataforma V)Interacción Con la ciudadanía, también se pretende identificar sectores de la población como los migrantes y tratar de identificar sus problemas, (Reforma del código penal, CIEs...)